

# 新たな年度を迎えて

新緑の候、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

また新しい期が始まりました。期首の挨拶をさせていただきます。  
昨期は、利益は少し減りましたが、売上は大きく増え60億目前まで達成する事ができました。また、4月には、80人を超えるの社員の方が入社され、多くの現場でコニックスのサービスが提供できることになりました。皆さま方のご尽力には、心から敬意を表します。



代表取締役社長 吉田治伸

新たな期が始まり、あらためて皆様にお伝えしたい事は、サービス業の面白みです。我々の多くの仕事は、施設内で体を使ってサービスを提供する仕事です。そのサービスは、清掃を行う、警備を行う、等それぞれに任務があります。しかし、そのサービスに「笑顔」、「元気な挨拶」、「カッコの良い仕事振り」・・・などの付加価値をつけると驚く程お客様は喜んでいただけます。直接お客様に喜んでいただける事は、サービス業の一番のやりがいではないでしょうか？それぞれの個性にあわせ自由にサービスができ、そのほとんどは原価ゼロでできる事はサービス業の大変面白い事です。

今年もまた、私たちの仕事には「ヒマラヤほどのやりがいがある」と思い頑張っていきたいと思います。「仕事を通じて、誰かを幸せにしてあげる。」「仕事を通じて社会に貢献する」そんなフレーズが今年1年の目標であります。

今期もまたお客様、社員の皆さん、会社が幸福になる事と地域の発展に寄与できることを心から祈願いたすとともに、誠心誠意努力するとお誓い申し上げます。